
Siracusa.  "Il  Consorzio
Autostrade Siciliano? Inutile
e  dannoso".  L'affondo  di
Vinciullo
Duro  intervento  del  deputato  regionale  siracusano  Enzo
Vinciullo  che  ha  attaccato  frontalmente  il  Consorzio
Autostrade Siciliane. Nel suo intervento in aula, lo ha ancora
accusato  di  “comportamenti  attraverso  i  quali  si  ritarda
sostanzialmente  l’esecuzione  dei  lavori”,  riferendosi  in
particolare alla Siracusa-Gela. “E’ una zavorra, inutile e
dannosa”, ha detto Vinciullo. E l’Ars non ha, alla fine dei
lavori, approvato la mozione con la quale si chiedeva Regione
di ricapitalizzare la società.

Siracusa.  Bilancio  comunale,
approvazione  del  preventivo
entro  fine  giugno.  "O
l'assessore  Pane  riuscirà  a
far  bloccare  servizi
essenziali"
Chiuso, almeno per il momento, il discorso fiscalità locale le
attenzioni si spostano sul bilancio comunale. Ad aprire le
danze  è  il  consigliere  di  minoranza,  Salvo  Castagnino.
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 “L’amministrazione aveva assicurato che a marzo avremmo avuto
il bilancio preventivo approvato. Siamo a giugno e ad oggi
nessun atto è stato prodotto dagli uffici Ragioneria, nessuna
delibera di Giunta, nessun confronto con la città e con i
consiglieri. Solo tasse”, è l’accusa di Cstagnino. “Se entro
il 30 giugno lo strumento non sarà approvato – continua il
consigliere di Ncd – alcuni servizi diventeranno a rischio.
 Tra  questi   l’assistenza  domiciliare  agli  anziani  ed  ai
diversamente  abili.  Avevano  una  copertura  con  fondi  della
legge  328  ma  oggi  sono  erogati  con  copertura  diretta
dell’ente. A dicembre si trovò rimedio, oggi senza bilancio è
tutto in bilico”, insiste Castagnino che attacca in maniera
frontale l’assessore Pane. “Dopo che ha tolto ai cittadini con
le  tasse  potrebbe  ora  quanto  meno  evitare  di  privarli  di
servizi necessari, specie verso soggetti a cui si deve massima
attenzione. Mi chiedo come è possibile che il presidente della
commissione bilancio ad oggi non abbia chiesto le dimissioni
dell’assessore”.

Siracusa.  Tasi:  niente  mora
fino al 16 luglio
La Tasi a Siracusa potrà essere pagata entro il 16 luglio,
senza costi in più di mora o altre sanzioni. La scadenza
rimane  quella  fissata  dalla  legge,  il  16  giugno,  ma  i
contribuenti siracusani potranno beneficiare di altri trenta
giorni  di  tempo.  La  notizia  è  ufficiale,  c’è  l’ok
dell’amministrazione comunale che ha dato il via libera al
progetto  di  “proroga  tecnica”  elaborato  dall’assessore  al
bilancio, Santi Pane, che ha cosi adottato una norma di tutela
per i contribuenti in caso di norme fiscali non chiare.
“Il provvedimento approvato questa mattina in giunta – ha
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detto il sindaco Giancarlo Garozzo – raccoglie le istanze e
viene incontro alle esigenze che ci sono state rappresentate,
all’indomani  dell’approvazione  in  consiglio  comunale
dell’aliquota  Tasi.  In  questo  modo  diamo  più  tempo  ai
cittadini e ai professionisti per gli opportuni adempimenti in
tempi più consoni”. Soddisfatto anche l’assessore al bilancio,
Santi  Pane.  “Ritengo  assolutamente  fondate  le  difficoltà
manifestateci in questi giorni da commercialisti, patronati e
quanti preposti all’assistenza fiscale ai contribuenti. Con il
provvedimento  in  questione,  condiviso  dalla  Giunta,
consentiremo  con  maggiore  tranquillità  di  adempiere  al
pagamento  del  tributo,  anche  in  ossequio  alla  normativa
contenuta nello Statuto dei diritti del contribuente”.

Siracusa.  Lavoratori  precari
del  Comune,  in  80
rumoreggiano.  "Incontro  con
il sindaco"
Sono un’ottantina i lavoratori precari inseriti nella macchina
amministrativa  comunale  di  Siracusa  che  rischiano  di
ritrovarsi disoccupati alla fine dell’anno. “Dalla precarietà
al vuoto totale, drammatico”, commentano in una nota congiunta
il  parlamentare  nazionale  Pippo  Zappulla  e  il  consigliere
comunale  Simon  Princiotta,  entrambi  del  Pd.  “Attendono
risposte chiare e certe sul loro prossimo futuro professionale
ed occupazionale.  Se il Comune, infatti, non attiverà entro
il 31 dicembre prossimo un piano di stabilizzazione serio e
credibile si ritroveranno fuori dal mondo del lavoro”.  I
lavoratori precari non escludono la possibilità di azioni di
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protesta  nei  prossimi  giorni,  per  alzare  il  livello  di
attenzione sul loro caso.  “Siamo certi che il sindaco vorrà
attivare tutte le azioni e le iniziative utili ad individuare
le giuste soluzioni”, dicono ancora Zappulla e Princiotta.
“Auspichiamo  venga  accolta  la  richiesta  di  incontro  già
avanzata dalle organizzazioni sindacali di categoria proprio
allo scopo di risolvere le delicate questioni professionali ed
occupazionali poste”.

Siracusa.  Articolo  4  chiede
una Tasi senza mora sino al
31 luglio. L'assessore Pane:
"Meno demagogia"
Articolo 4 chiede di rinviare il pagamento della prima rata
Tasi  almeno  al  31  luglio.  A  dare  voce  alla  proposta  del
movimento  politico  è  il  coordinatore  provinciale,  Salvo
Sorbello. “Il copione è sempre quello: prima si decide con
grande fretta di far pagare ai siracusani i nuovi, pesanti
balzelli.  Poi,  di  fronte  alla  triste  realtà  di  file
interminabili agli sportelli comunali ed a quelli dei Caf,
presi d’assalto da cittadini alle prese con nuove tasse da
pagare in tempi assai ristretti, inizia il solito, stucchevole
balletto  di  proposte  di  rinvio,  di  proroga,  che  non  si
tramutano purtroppo in decisioni immediate. Eppure la strada
da percorrere è semplice – insiste Sorbello – ed è  già
seguita  da  altre  amministrazioni  comunali,  come  quella  di
Bologna: non applicare alcuna sanzione a chi pagherà la Tasi
entro il 31 luglio”.
Il Comune di Siracusa sta studiano una possibilità simile, ma
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fino al 30 giugno. Dal canto suo, l’assessore Pane  invita
l’opposizione ad un minor uso di “facile demagogia”.

Pachino.  Roberto  Bruno
sindaco,  Castelluccio  (Pd):
"I  progetti  credibili
vincono"
“La vittoria di Roberto Bruno, nuovo sindaco di Pachino è la
dimostrazione che quando si propongono candidature e progetti
credibili, si vince”. La segretaria provinciale del Pd, Carmen
Castelluccio  fa  la  sua  disamina  post  voto  alla  luce
dell’elezione del candidato del Partito Democratico e della
coalizione che lo sosteneva, adesso primo cittadino del comune
della zona sud. “Bruno, con il suo 75 per cento di consensi
ottenuti- commenta Castelluccio – è stato premiato perché ha
saputo proporsi ai cittadini come quel cambiamento possibile,
a  cui  dare  fiducia.  Risultato  di  un  lavoro  costruito  con
intelligenza e per tempo dal nuovo gruppo dirigente del Pd di
Pachino,  con  in  testa  il  suo  segretario,  Marco  Lao”.
Castelluccio ricorda i “tanti giovani e donne, insieme ad
esperienze più consolidate, che hanno proposto un programma
condiviso,  chiamando  i  cittadini  al  protagonismo,  creando
quell’entusiasmo per la buona politica, a cui tanti hanno
voluto dare un contributo”. Considerazioni a cui la segretaria
provinciale  del  Partito  democratico  fa  seguire  una
sollecitazione a quanti, all’interno della forza politica come
nell’ambito di altri ruoli “deve garantire che, attraverso un
lavoro di rete, la provincia sappia cogliere l’occasione dei
prossimi fondi europei e ottimizzi i rapporti con la Regione e
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con il Governo, nei quali il Pd- conclude Castelluccio- ha
ruoli di grande responsabilità”.

Pachino. Il nuovo sindaco è
Roberto Bruno
Pachino ha un nuovo sindaco. E’ Roberto Bruno che con 7.423
voti (75,02%) ha superato il suo avversario al ballottaggio,
Andrea  Ferrara  che  non  è  andato  oltre  il  24,97%  delle
preferenze. Bruno è stato sostenuto da un’ampia coalizione
dove convivono il Pd e il Nuovo Centrodestra di Alfano, oltre
a Centro Democratico, Cantiere Popolare, Io Cambio Pachino e
Diritti e Libertà. Ferrara, espressione del Megafono, Udc e
Alleanza per Pachino, si dovrà allora accontentare di tre
seggi  in  Consiglio  Comunale.  Undici,  invece,  quelli  della
maggioranza con il Pd (6) a fare la parte del leone.

Siracusa. Niente soldi per la
chiesa  di  Santa  Lucia,
Vinciullo: "non si metta in
discussione  l'arrivo  delle
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spoglie della Patrona"
“Ad oggi non c’è alcun finanziamento da parte del Dipartimento
di  Protezione  Civile  per  la  chiesa  di  Santa  Lucia,  alla
Borgata”.  Lo  ha  spiegato  agli  allarmati  consiglieri  del
quartiere  l’on. Vincenzo Vinciullo. Il colonnato è interdetto
e per entrare nella basilica si passa attraverso un corridoio
in legno e tubi innocenti. Una situazione statica da valutare,
a causa di infiltrazioni, e che rischia di far saltare per la
Borgata la visita delle spoglie di Santa Lucia, attese per
dicembre.
Eppure proprio il portico d’ingresso era stato interessato
pochi anni fa da lavori di restauro. “E in questi casi occorre
mettere in atto interventi di natura tecnico-amministrativa
che salvaguardino l’interesse pubblico e le somme impegnate,
anche  attraverso  l’instaurazione  di  un  contenzioso  con  la
ditta che ha eseguito i lavori”, è l’idea di Vinciullo.
“Intanto non c’è dubbio alcuno che i lavori sul colonnato
devono  essere  fatti  velocemente.  Tuttavia,  la  mancata
realizzazione di detti lavori non può assolutamente mettere in
discussione  l’arrivo  delle  spoglie  della  nostra  venerata
Patrona nella chiesa omonima. Non ha senso, però, continuare a
inseguire la notizia e dare per scontato il finanziamento
dell’opera  che,  proprio  perché  legato  a  fattori  esterni
all’amministrazione  regionale,  potrebbe   non  rendersi
disponibile  prima  del  14  dicembre  oppure  giungere
nell’imminenza dell’arrivo di Santa Lucia rendendo, quindi,
impossibile  la  conclusione  dei  lavori.  Bisogna  pertanto
predisporre un piano alternativo per evitare poi difficoltà
che diventerebbero insormontabili”.
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Siracusa.  Ludopatia,un  ddl
per  contrastarla.Coltraro:
"Sgravi per chi rinuncia alle
macchinette da gioco"
Un disegno di legge per contrastare la ludopatia in Sicilia.
Lo annuncia il parlamentare regionale di “Sal”, Giambattista
Coltraro, che questa mattina ha affrontato l’argomento nel
corso  di  una  conferenza  stampa  convocata  nella  sede  del
movimento, in corso Gelone. L’idea espressa dal parlamentare
dell’Ars  è  quella  di  agire  su  due  diversi  fronti.  “Nei
prossimi giorni sarò il primo firmatario di un ddl che stiamo
elaborando per individuare un percorso in grado di contrastare
un fenomeno, quello della ludopatia, che colpisce soprattutto
giovanissimi e anziani, anche in provincia. L’intento è quello
di stabilire delle regole certe che possano essere anche un
deterrente  valido.  Inaccettabile-  commenta  Coltraro-  che
locali pubblici con slot machines operino a pochi passi dalle
scuole, facilmente raggiungibili, quindi, dagli studenti”. In
provincia, invece, “Sal” e “Articolo 4” intendono riproporre
quanto già fatto al Comune di Siracusa, con l’approvazione, da
parte dell’assise cittadina, di un emendamento al regolamento
Tasi  che  consente  agli  esercenti  che  rinunciano  alle
macchinette da gioco, un risparmio sul pagamento dell’imposta.
“Lo  riproporremo  in  ogni  comune  del  territorio-  prosegue
Coltraro- e siamo convinti che l’esito sarà analogo a quello
registrato nel capoluogo. Su alcuni temi il consenso è e deve
essere trasversale”.
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Siracusa.  Lunedì  Consiglio
Comunale.  All'ordine  del
giorno  anche  l'aumento  di
immigrati in città
Lunedì  alle  10  nuova  seduta  di  Consiglio  Comunale.
Convocazione  in  adunanza  aperta,  cioè  con  l’intervento  di
rappresentanti di altri enti ed istituzioni. Gli inviti sono
stati estesi anche ai parlamentari nazionali e regionali.
Gli argomenti all’ordine del giorno sono tre, due dei quali
proposti dal vice presidente, Giuseppe Impallomeni. Il primo
riguarda l’aumento in città della presenza di immigrati, sul
quale è stata chiesta la presenza in assise del prefetto e del
questore.
Il secondo punto è la perimetrazione delle riserva di Murro di
Porco,  attualmente  all’attenzione  della  Regione,  tema  sul
quale  è  previsto  l’intervento  dell’assessore  regionale  al
Territorio, Mariarita Sgarlata.
L’ultimo  argomento  in  discussione  è  il  progetto  di
riqualificazione dell’area del parcheggio Talete, proposto da
Simona  Princiotta.  In  questo  caso,  oltre  ai  parlamentari,
interverranno  il  presidente  dell’Osservatorio  civico
turistico, Giuseppe Implantini, e il comandante provinciale
dei Vigili del fuoco, Aldo Comella.
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